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ENTREVISTA. FREDDY RAMÍREZ, alcalde de Concón que va a la reelección, repasa el 
trabajo realizado y cuestiona campaña de la oposición en la recta final para las votaciones: 

“Durante estos 3 años de gestión 
le cambiamos la cara a la comuna” 
Sebastián Mejías O. 
sebastianmejiascomercuriovalpo.cl 

menos detres semanas 
A de la elección munici- 

pal, la contienda por la 
alcaldía de Concón está más in- 

tensa que nunca, con un alcal- 
de y candidato a la reelección, 
Freddy Ramírez, que se en- 
cuentra frente a un desafío 
que, según sondeos, es com- 
plejo. Las últimas cifras de la 
encuesta de ElectoraLab vatici- 

nan una victoria amplia del 
candidato dela derecha, Pablo 
Rojas, y a pesar de estosnúme- 
ros, Ramírez confía en su ges- 
tión y los logros alcanzados. 

En esta entrevista muestra 

su perspectiva sobre los son- 
deos, sus críticas al tono de su 
rival en el reciente debate y su 

visiónsobrelaseguridad y elfu- 
turo dela comuna. 

-¿Quéopina de lossondeos publi- 
cados en las últimashoras? 
-Sabemos que lossondeosson 
parte delos elementos propios 
delos procesos electorales;sin 
embargo, nuestro trabajo nose 
basa en las encuestas. Muchos 
quieren y buscan levantar es- 
cenarios ficticios antes de las 
elecciones, pagando levanta- 
mientos dirigidos, sin metodo- 
logías claras ni ficha técnica, 
sin transparencia del cuestio- 
nario que permitan ejecutar 
un análisis verdadero y todo 
con el objetivo de manipular a 
la opinión pública. Nosotros 
seguimos trabajando por la 
gente, porlos vecinos y vecinas 
de Concón, ellos son los que 
nos entregarán su voto el 26 y 
27 de octubre. Y en ese senti- 
do, estamos tranquilos por el 
cariño, el respeto y el apoyo 
que la gente nos ha entregado 
díaa día enlacalle en todos los 
sectores de la comuna. 

   

-¿Eldespliegueenterreno ledeja 
buenas sensaciones de caraa la 
elección? 
-Nuestrassensacionesson muy 
positivas. La vara de medición 
siempre será la opinión de la 
gente, y en este sentido, desde 
que iniciamosesta campaña ha 
sido mucho el cariño que he- 
mos recibido todos los días por 
parte delos vecinos y vecinas. 
Durante estos tres años de ges- 
tiónlecambiamoslacaraa Con- 
cón, mejorandola calidad de vi- 

  

INSISTIÓ EN PRESUNTAS ANOMALÍAS INCURRIDAS POR SU CONTENDOR. 

“Muchos quieren 
y buscan levantar 
escenarios ficticios 
antes de las 
elecciones, pagando 
levantamientos 
dirigidos, sin 
metodologías claras 
ni ficha técnica”, 

dadenuestros habitantes y hoy 
estamos recorriendo cadarin- 
cón de la comuna reafirmando 
muestro compromiso de seguir 
siendo una de las mejores co- 
munas del país, Lascifras y estu- 
diosseriosnos avalan, somosla 
segunda ciudad con mejor cali- 
dad de vidaa nivel nacional, se- 
gún la Cámara Chilena de la 
Construcción, ylaterceraalcal- 
díamejor evaluada dela regió 
por tercer año consecutivo, se- 
gún la Fundación Piensa. 

  

-¿Quéanálisis hizo trasel debate 
conlos demás candidatos, en el 
que sevio a Pablo Rojas, la carta 
dela derecha, mostrarse confron- 
tacional en varios momentos y 
uestionarsu gestión? 
- Nuestra campaña y gestión 
nuncase han enfocado en tra- 
tar de denostar el trabajo de 
nuestros contendientes. Al 
contrario, nos hemos enfoca- 
do en nuestros propios desa- 
fos, avanzando en proyectos 
que estuvieron estancados du- 
rante décadas y llevando a 
Concón hacia el futuro. Nues- 

tra campaña se basa en la ale- 
gría, el compañerismo y el tra- 
bajo bien hecho. Por supuesto 
que lamentamos el tono agre- 
sivo y de ataque permanente 
que muestrael candidato repu- 
blicano, pero eso es propio de 
susector. Además, evidencia la 
falta de propuestas, de ideas y 
de cariño por la comuna. Ese 
tono sólo demuestra que no 
existe interés común, sólo inte- 

rés personal y partidista. 

SEGURIDAD COMUNAL 

-Enese mismo debate, Rojas des- 

mintió cualquier anomalía con el 

sistema de cámaras durante la 
gestión anterior y, sinembargo, 
ustedes han insistido. ¿Por qué? 
-Porque las anomalías en la eje- 
cución del sistema de cámaras 
de televigilancia son unareali- 
dad. Es más, hablamos de una 
investigación que hoy está lle- 
vando a cabo el Ministerio Pú- 

blico y enla que Pablo Rojas, in- 
luso, tuvo que prestar declara- 
cionesantela PDI. Losinformes 
municipales no mienten, hay 
un sumario en curso y existie- 
ron pagos millonarios porobras 
no garantizadas, ni con eviden- 
cia de quese hayan ejecutado 
según las bases dela licitación. 
Aestosesuma que laempresaa 
cargo dela instalación del siste- 
madecámaras de televigilancia 
enel periodo en que Pablo Ro- 
jasera director de Seguridad Pú- 
blicafue Ingesmart, que hasido 
fuertemente cuestionada. Pablo 
Rojases gerente de Signal Secu- 

rity, que es una subsidiaria de 
Ingesmart, evidenciando un 
contlicto de interés y una proba- 
blefaltaala probidad. 

- ¿Hasta dónde la seguridad es el 
temaclavedeesta campaña enla 
comuna? Al menos eseeselenfo- 
que desuopositor. 
-Según la última encuesta dela 
Fundación Friedrich Ebert, el 

municipio de Concón se en- 
cuentra entre los cinco conma- 
yor inversión en materia de se- 
guridaden la región y en el top 
20 anivel nacional. Hemos im- 
plementado herramientas inédi: 
tas en la comuna. La ejecución 
del nuevo sistema de cámaras 

detelevigilancia, la instalación 

depórticoslectores de patentes, 
elaumento de patrulleros y vehí- 
culos, la puesta en marcha de 
patrullajes 24 horas, la ejecución 
del Número Único de Seguridad 
Pública y del Sistema de Alerta 

Comunitaria (SAC), másla recu- 
peración deespacios públicos y 
áreas verdes. Si miramos lo que 
teníamosantes, había un depar- 
tamento de seguridad que nun- 
ca fuetomado en serio, que nun- 

ca contó con las herramientas 

necesarias, que no contaba con 
cámaras en funcionamiento y 
que nunca se adaptó al Concón 
del futuro. 

“GESTIÓN TRANSVERSAL” 
- Su gestión se presenta como 
aliada del Frente Amplio y delaiz- 
quierda. ¿Seha transversalizado 
enestosaños? 
-Siempre han querido posicio- 
nar a esta gestión en un nicho 
osector político. Sin embargo, 
los hechos hablan porsísolos y 
hoy podemos decir quesomos 
una opción transversal, con 
apoyos de todos los sectores de 
Concón. Nuestro objetivo 
siempre ha sido trabajar por 
los vecinos y vecinas, y por lo 
mismo, hemos mantenido 
nuestra independencia, sin re- 
cibir mandatos de partidos po- 
líticos y ejecutando proyectos 
bajo un solo paradigma: mejo- 
rar la calidad de vida de nues- 
tra comunidad, y creo que lo 
hemos logrado. Esta transver- 
salidad nosha permitido traba- 
jar y avanzar con todos los sec- 
tores de Concón, y quien no 
quiera aceptar los grandes 
cambios que ha experimenta- 
do la comuna, es porque no la 
recorreeneldíaa día. cg 

  

Funcionarios de 
Junaeb se encuentran 
en alerta y analizan 
respuesta a petitorio 
REGIÓN. Asociación local se sumó a 

movilización a nivel país y evalúan 
documento de la dirección nacional. 

1igual quesus pares de 
A todoel país, desde ayer 

la Asociación de Funcio- 

narios de la Junta Nacional de 
Auxilio Escolar y Becas (AFAEB) 
delaRegión de Valparaísoseen- 
cuentra concentrada enun pro- 
ceso de análisis de la respuesta 
quela dirección nacional dela 
Junaeb envió este martes ala en- 
tidad gremial, en basea un peti- 
torio de 12 puntos que conside- 
ra materias que, ajuicio de los 
trabajadores, sonclave para me- 
jorarlas condiciones laborales. 

Asiloinformóel presidente 
regional de AFAEB, Christián 
Cofré, quien precisó que como. 
asociación se encuentran des- 
del lunesen “estado de alerta 
máxima”, tomando en cuenta 
que desde enero a la fecha aún 
se mantienen pendientes avan- 
cesen varias de las demandas 
planteadas. 

Es por ello que elaboraron 
un petitorio actualizado que di- 
rigieron a la directora nacional, 
Camila Rubio, aquien dieronco- 
mo plazo hasta las 17.00 horas 
de ayer para entregar una res- 
puesta, locualse cumplió, porlo 
queahora están abocados a su 
análisis, proceso quese extende- 
rá durante toda la jornada de 
hoy, para mañana sostener una 
reunión con Rubio en Santiago. 

   

PROBLEMAS DE GESTIÓN 
“Es de público conocimiento 
queenJunaeb hemos tenido va- 
rios problemas de gestión, lo 
que nosotros venimos alertan- 
do desde hace varios años, no 
desde ahora. Esto nos llevó a 
queel mesdeenero de esteaño 

“Nosotros estamos 
siempre disponibles 
al diálogo, (..) pero si 
efectivamente las 
respuestas no son las 
que necesitamos, 
vamos a tener que 
radicalizar nuestro 

  

Presidenteregional de AFAEB 

presentáramos unaserie de de- 
mandas para poder fortalecerla 
institución y garantizar su fun- 
cionamiento efectivo, deman- 

das que han sido respondidas 
enformaparcialo norespondi- 
dasporla Dirección Nacional de 
nuestro servicio”, dijo Cofré. 

Los funcionarios exigen, en- 
treotros puntos, equidad remu- 
neracional (gual función, igual 
grado); el fin de aumentos de 
grado de forma discrecional; 
concursabilidad de cargos va- 
cantes, la disposición de reem- 
plazos por licencias médicas de 
largadataque eviteelevar la car- 
galaboral y el mejoramiento de 
la infraestructura y mobiliario. 
Enesteúltimo punto, eldirigen- 
te consignó que la dirección 
provincial de Quillota presenta 
serias falencias. 

Cofré subrayó que “noso- 
tros estamos siempre disponi- 
bles al diálogo, creemos que el 
diálogoes laforma para llegara 
acuerdos, (...) perosi efectiva- 
'mente las respuestas no son las 
quenecesitamos, vamos tener. 
que radicalizar nuestro movi- 
miento”. as
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